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ATRÉVANSE A PRONUNCIARSE COMO EL YO SOY, PERO SIN NEGAR NADA, SOLO ACEPTEN LO
QUE HAN SIDO PARA CAMBIARLO Y CÁMBIENLO Y VUELVE A DECIR YO SOY ESTO, Y ENTONCES
YA ERES OTRA COSA, Y EL DÍA DE HOY SE REFLEJARÁ MAÑANA. EN CUANTO PASEN LOS DÍAS, SI

VOSOTROS HACES ESOS MOMENTOS DE MEDITACIÓN, TÚ SER LAVARÁ A TU MENTE.

[20100627] Amados míos, benditos son vosotros porque están aquí y Yo les digo, apaciéntense,
apaciéntense, solo entren en comunión conmigo y Yo os les tengo preparada la mesa que está
servida para que se sacien en su espíritu y no carezcan ya, no tengan más hambre ni sed y se
dispongan hacer lo necesario de vuestras vidas.

Hermanos míos, como siempre les he dicho, no es tiempo de pregonar mi palabra, ya ese tiempo
pasó, este es el momento el cual vosotros deben de sumergirse en esta agua viva y deben de comer
de este pan sin levadura; es la hora de tu cambio, porque la vida y la muerte está en ti mismo. ¿Pues,
en verdad, qué quieres cambiar? ¿Qué quieres vivir? Esto está en tu propia vida. Por eso os digo,
apaciéntense y coman de este pan, beban de este vino. Si a esto habéis venido, benditos sean y
vengas como vengas, bendito seas, amado mío. Porque para Mí no hay diferencias, no existen las
diferencias, Yo os perdono todo. Pero vosotros deben definir vuestra vida, dónde quieren ir, deben
saber qué están haciendo, qué quieren, deja que vuestra alma y que vuestra mente alcance la sanidad
y apaciéntenla, porque tú alma es tuya, tu mente es tuya, tú mismo eres quien la has edificado,
porque no creas ser absoluto solamente, querías tener con quien platicar, a quien comentarlo.

Pues has sacado el sentimiento que es tu alma hacia a fuera, que puedes escuchar lo que siente, pero
eso eres tú mismo. Vuestra mente es el lugar donde vosotros has guardado tantas y todas las cosas,
ahí están todos tus archivos. Pero solo cree en ti, solamente cree en ti, cree que ahí mi Padre Dios
está en lo más profundo de tu alma y de tu SER, ahí prendido y ahí venéralo, adóralo, cuídalo,
cuídate, cuidándote tú mente, has de cuidar, y está ayudando a vuestro Padre que está en lo más
profundo de tu alma, de tu SER, de vuestra mente. Solo apaciéntense y me verán, pero vosotros
alumnos míos, no creáis que me verás por fuera, no, vosotros me has de estar mirando en lo más
profundo de tu SER, solamente tenéis que definirte en dónde estás; porque si vosotros anduvieres en
el mal, entonces eres un Cristo malo, deshonesto ante la vida. Pero si vosotros anduvieres en un
estado de amor y de paz y de bendición, eres tú un Cristo bien amado.

Así tenéis que observarme en tu SER, Yo os reconozco que entre vosotros les he dado mucho,
mucho alimento para vuestra mente, pero reconozco que nada has aprovechado, reconozco que
vosotros estás pequeño, pero continúen, es vuestra tarea limpiarse poco a poco, poco a poco hasta
que vosotros brilles otra vez como eres, te creas brillar como siempre has brillado. Porque ni el
poder, ni el amor, ni la paz, ni la bondad, no están lejos, no se fueron, no desaparecieron de ti, no;
solamente es que vosotros la tenéis muy profundamente, porque te has dedicado a ese lado, a la
experimentación de ese lado invertido de tu vida, como es el no se puede, el no soy, el está oscuro y
tantas cosas que tú sabéis de tu mente en donde está. Pero el mismo poder que tienes por tus
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decretos estás del otro lado. Ahora, tu tarea y a lo que Yo os vine contigo, es enseñarte a revertir las
cosas otra vez, es enseñarte a decirte que tenéis el poder, que aquella otra vida solamente es una
experimentación de ti y que ya viste y llegaste a donde tenías que llegar, y ya estás comprendiendo
que aquello no es más que esto, no es más que el gran amor.

Por eso estoy contigo, por eso les estoy dando lo necesario. Entonces síganse entendiendo síganse
comprendiendo que son hermanos auténticos, olviden la carne, el cuerpo, olviden de dónde han
nacido, en dónde, quienes son sus padres tutores aquí sobre la tierra, olvídense y solamente son
hermanos. Porque de donde viniste tú, también los demás. Pero no hay nada que no sea tu
hermano, hermanos, nada hay porque no es ajeno, no lo hizo otro SER para que haya divisiones. Si
esto lo ves así, es en tu mentecita, en tu tierra; pero en la sagrada vida espiritual todos somos
hermanos. Está bien, unos más y otros menos, pero ese más y menos, es porque vosotros lo hacéis.
El que está pobre dice estoy pobre, el que está durmiendo dice estoy durmiendo; estoy sano, es él,
pero dice estoy enfermo y también es él. Todas esas divisiones son tuyas, son de vosotros, mis bien
amados. Cuando salgas de dentro de todo eso, entonces serás, entonces te verás metido en la
eternidad y volverás a sentir en tus brazos, en tu mente, en todas partes el poder que siempre ha
estado contigo. Porque no vayas a pensar que el poder se te fue, te fue quitado o se te fue, no, mis
bien amados, si con ese poder es como haces todas las cosas negativas.

Pero hoy ya que vosotros queréis restablecer vuestra alma y mente, vosotros como SER lo estás
haciendo, Yo te digo, aquí estoy, hermanos, aquí estoy para enseñarte paso a paso y te des cuenta
que no ha pasado nada en tu SER, que Dios jamás, jamás hace daño, que Dios es puro, es eterno, es
limpieza, es todo lo divino. Que eres tú mismo el que te perdisteis, te perdisteis y que no sabéis qué
haces aquí, y vosotros mismos te vas a dar cuenta que tú mismo eres el que así lo cree todo, lo cree
todo lo de afuera, crees en las cosas más no crees en ti y esto no os dará ningún resultado a la vida
externa.

Cuídense, pero cuídense, lleven la Ley, pero la justicia que Soy Yo mismo, la paz, el amor, la
holgura, todo cuanto hay que practicar y esto sin duda alguna les llevará al mundo divino, al mundo
sagrado, pero prepárense. Hoy a vosotros vengo a prepararles bien, porque mañana, el día de
mañana habrá llorar y crujir de dientes, entonces no habrá nada ni nadie que los pueda contentar,
solamente ustedes han de contentar, pero antes de hacer eso primero conténtate tú, pruébate tú
mismo, créete a ti mismo, porque de lo contrario esto es como cuando os dije: “Un ciego no puede
guiar a otro ciego”. Hermanos, ¿estamos de acuerdo? Pues primero son vosotros, vosotros te tenéis
que preparar y a eso vengo a preparar las conciencias, las mentes de vosotros; pero si vosotros
buscas relajarte y quedarte quieto, pensando sobre ti, analizándote a ti mismo, si ves cómo tu mente
ha estado alborotada, ha andado y está en situaciones adversas a lo que vos queréis, a lo que vos
tenéis ahí en tu conciencia, en tu alma, vas a ver cómo están vosotros, y entonces con eso no podéis
ser un Maestro de la vida eterna. Es por eso que Yo os mando a seguir cambiando y cambiando y
cambiando, hasta que llegues al punto exacto en tu SER y podrás partir.

Porque Yo os digo, no esperéis una muerte física para otra cosa, hoy mismo, hoy mismo si tú lo
crees, si tú te crees, puedes hacer tantas y tantas cosas, aun para ti mismo. Vosotros podéis curar a
vuestro cuerpo, porque eres el dueño y lo podéis reparar por el tiempo en que vosotros tienes que
estar en él. No hay más doctor que tú mismo, hermanos. A eso vengo a enseñarles a curar vuestro
cuerpo y a curar todas las cosas que vosotros tenéis a vuestro lado. Pero tomen conciencia de esta
verdad, acéptenla en su SER y practíquenla y vosotros sabrán de ella. Pero, en verdad, vuelvo a ti,
vuelvo a ti, mis bien amados, a estar contigo conviviendo y viendo también a vosotros cómo se
engañan a sí mismos, cómo se engañan, cómo andan, porque vosotros se engañan a sí mismos. Oíste
que dije: “Que no fueras a ser como las tumbas, blancas por fuera, pero por dentro vosotros sabéis
que hay podredumbre”. Así también son vosotros y es esta bendita Humanidad, que por fuera
vosotros mismos brindas una sonrisa, brindas todo lo mejor, pero dentro de tu corazón vosotros lo
sabéis.
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Hermanos, de esto es lo que vosotros vas a limpiarte, te vas a cuidar para que entonces seas un SER
fuerte, un SER que estando en la carne no está y entonces empieces, empiecen vosotros a controlar
al mundo, a controlar a la Humanidad que está descarriada; pero, como os dije, un ciego no puede
guiar a otro ciego, porque ambos caerían al hoyo y morirían. Lo mismo es esto, para que vosotros
podáis sacar a tus hermanos tenéis que estar afuera, porque estando adentro no podrás, estando
dentro también estas adentro, no estás afuera. Amados míos, entonces, porque Yo deseo que
vosotros seas un pilar, seas un principio para vuestros hermanos de la tierra y puedas mitigar sus
penas. ¿Pero cómo podrás mitigarlas si vosotros estás igual?

Mis queridos míos, vuelvan al presente, dejen de andar allá, vuelve a tu presente, solo obsérvate y
verán cómo están vosotros. Amados míos, hoy no es tiempo de pregonar mi palabra, es tiempo que
la guardes en ti, la lleves en ti y la hagas, ya que estás en un curso de preparación, entonces hazlo,
mis bien amados. ¿Porque cómo sabrás si Yo te digo verdad o mentira si vosotros no hacen, no
practican? Hermanos, ¿ya os vieron muy bien esto? Entonces cuídense, cuídense, mis bien amados, y
practique ya hoy, os he dicho, no es tiempo de la predicación, si ya ese tiempo pasó, ha llegado el
momento en que cada niño conoce las escrituras ya, y el que no las conoce es aquél que no quiere
conocerlas porque está. Aquél que no está en mi camino, es aquél que no quiere estar y aquél que
está es porque sí desea estar. Si vosotros están, es porque están siendo movidos por lo más interno
de vuestro SER, es porque estás en el proceso evolutivo de poder transformarte y transformar todo
lo tuyo, todo lo que está acá afuera.

Este es el camino que Yo os doy, este es el camino por donde vosotros me has de conocer y has de
llegar hasta donde estoy y platicar conmigo; y platicaremos de mente a mente, de corazón a
corazón, de sentido a sentido y de todas las cosas a todas las cosas, pero practiquen. Ya no es
tiempo de estar solamente sentado, es tiempo de practicar, practiquen, es tiempo de soltarse, no de
estar amarrado. Esto es en sentido figurado también, cuando les digo amarrados no les estoy
hablando del cuerpo, de un amarre físico; sino les estoy diciendo están lazados con la vida material,
con lo negativo, con lo opuesto, con ese lado que tú mismo hiciste una vez y no has logrado
desprenderte de allá y por eso os digo todo esto.

Tengan la fe, la fe es todo. Y quien más que ustedes, ustedes, hermanos, que han obtenido
conocimiento, sabiduría, ahora os les falta la fe, sí, la fe, la fe os falta, hermanos, solamente la fe os
falta. Hay quien no tiene sabiduría, pero tiene fe. Pero sabéis lo que os dije: “Bienaventurados los
que sin ver creyeron, sin saber creyeron”. Pues, en verdad, porque estos hermanos no sabían, pero
tenían la fe en lo que hacían. Pero aquí las cosas son cambiadas, vosotros tenéis el conocimiento
pero no la fe; ahora entren, pues, en la práctica de la fe, hermanos, entren a esa práctica divina y
ésta les dirá otra cosa a vosotros. Porque si bien, todo como estás, como estás y como has hecho la
vida y como no has hecho un cambio, es por tu fe, si tuvieras esa fe podrías cambiarlo todo.

Pues entonces, no es hora, no es tiempo de pregonar mi palabra, es tiempo de que vosotros la
tomes como el aliciente, como la medicina de tu espíritu y entonces para que comencéis hacer. ¿Ves
todo lo que está en tu vida cómo esta como detenido por el tiempo? ¿Ves cómo tus cosas están
paradas? Es porque vosotros obedeces a un patrón que no hay que obedecer. ¿Y sabéis a qué os me
refiero? A las cosas que os dicen a vosotros, a lo que decís, hay pobreza, estamos pobres, las plantas
no dan su fruto, ya no dan, ya no pueden; y así tantas cosas que vosotros pronuncias por lo que
oyes, lo crees. Entonces también vosotros estás con ellos, con nuestros hermanos pobres que no
tienen, que no hay, que no se puede. Porque estáis atenido a aquello, no estás a ti mismo, no sabéis
o no queréis entender que vosotros eres la vida, eres el todopoderoso, eres quien lo puedes todo,
vosotros no lo creéis, sino creéis lo contrario y tenéis un resultado; y el resultado es nada hay aquí
en la vida, nada hay, todo está mal, pero es porque vosotros así lo estás aceptando. Ves que ese
patrón que tenéis no sirve y de esto me refiero a los gobiernos, a todos aquellos hombres que son
elegidos por ti para que les gobiernen, estoy hablando en general, en todos los países, en todo el
mundo hay un hombre que les está manejando y que os no los dejan saber que vosotros son la vida
y son todo y que vosotros tenéis el poder para transformar todas las cosas. ¿No Yo mismo te lo he
enseñado? ¿No desde siempre les he enseñado que vosotros eres todo? Si tuvieras esa fe divina
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podrías hacer todas las cosas. Pero estás allá, porque solamente estás viendo allá, no estás viéndote
verdaderamente en tu SER lo que tú eres, lo que Dios y tú eres en sí mismo.

Espero que vosotros reacciones, vayas comprendiendo esta verdad y la vayas aquilatando ahí en tu
SER y solamente practiquen la fe, la fe está lejos de vosotros, está tan lejos de vosotros que no
podéis hacer florecer nada, estáis atenido a lo que se dice. Pero vosotros que tenéis y estáis en esta
tierra y tenéis tierra, vosotros no podéis decir que se haga esto, que se produzca esto, entonces
porque te falta la fe; vosotros todos en donde estén, lo que estén haciendo, lo que se han propuesto
hacer, lo ven caído porque vosotros estás caído, vosotros no tenéis el poder porque decís aquello.
Pero vosotros con vuestro poder, han hecho la pobreza, la carencia, la enfermedad, han hecho todo
con su poder y eso es poder.

Vengo a prepararles, vengo a decirles cómo estas actuando para que dejen de actuar de esa forma,
de esa manera y solo obtengan este gran resultado que deseas, es la opulencia, es el aumentar las
cosas, es el darle nuevos bríos a todas las cosas. Pero, Yo te digo, no tenéis a nadie a quien pedirle,
solo eres tú que tienes que disponer de esa voluntad, de esa fe, de esa creencia, de eso que eres;
porque eres, ERES LA VIDA andando en este cuerpo, ERES EL SER, pero vosotros qué lejos estáis de
comprender aquello y esto no te deja ser auténtico. ¿Ves por qué carecen? Y Yo les digo aquí, no
hay carencias, eso es mentira, es mentira que hay pobreza, es mentira que hay enfermedades, es
mentira que hay maldad, es mentira todo aquello. ¿Y sabes por qué os digo esto? Porque esto es
tuyo solamente, esto es porque tú así lo crees y así lo decretas y eso es lo que hay. Pero en la vida
sagrada no existe nada de eso.

Benditos sean, hermanos, y solo depende de ti, como ha dependido siempre, todo lo que han visto,
todo lo que quieren ver y todo lo que están viendo, esto es tuyo y esto es lo que aparece. Hagan
aparecer otra cosa, mis bien amados, si están conmigo vamos a trabajar, vamos a hacer esto bonito,
este universo, lo más hermoso, vamos a quitarle lo que vosotros le han dado, porque si ves todo
esto, todo lo que vos sabéis que hay, pobreza, maldad, guerras, catástrofes en esta vida, desgracias.
Todo lo ven vosotros, lo que escuchan, lo que ven y lo que sienten, esto lo han puesto vosotros,
esto vive por vosotros mismos. Benditos sean, en verdad les quisiera dar tanto, pero vuestra
mentecita está muy pequeña, sería demasiado. Bien lo dije en aquellos tiempos, la mies es mucha,
aunque muy pocos los odres. Yo podría decir hoy, la sabiduría es grande pero las matecitas, el
serecito muy poco de entendimiento tiene, no pude digerir estas grandes verdades en su SER.

Por eso Yo hasta aquí les dejo, pero si vosotros tan siquiera practicares la fe, la fe tan grande que
vosotros eres o lo que vosotros estabas dialogando, Yo Soy. ¿No Yo os te dije, pues, Yo Soy el
Camino, la Verdad y la Vida? ¿No esto también eres vosotros, mis bien amados? Vosotros son el
Camino, la Verdad y la Vida, vosotros son, solo que no te atrevéis a mencionarlo en tu SER, no has
aceptado que tú mismo has hecho todo, desgracias o no desgracias o felicidad. Vosotros lo han
hecho todo y no lo queréis aceptar, cuando en verdad has hecho lo indebido, el lado contrario a tu
vida no queréis aceptarlo, pero acéptalo, estás en una Escuela, estás reparándote, acéptalo para que
aquello deje de ser y entonces cámbialo para que aquello sea amor, paz, belleza, holgura, sea todo
esto.

Benditos sean, pues, te digo. Y Yo por esta mentecita este es mi regalo que Yo os traigo en esta
mañana de luz que Soy Yo mismo. Pero atrévanse vosotros, atrévanse a pronunciarse como el Yo
Soy, pero sin negar nada, solo acepten lo que han sido para cambiarlo y cámbienlo y vuelve a decir
Yo Soy esto, y entonces ya eres otra cosa, y el día de hoy se reflejará mañana. ¡Ay, mis queridos
míos! Practiquen la fe, sean la fe. No busquen la fe por fuera, porque ésta no la encontrarán, esto no
lo encontrarán, ni la fe, ni el amor, ni la verdad, nada de esto está afuera. No penséis que irás y
agarraras de ello y lo traerás a tu SER, no. Eres tú mismo, la fe eres tú, el amor eres tú, la belleza eres
tú. Pero tú también eres el desamor, eres tú, la venganza eres tú, todo lo perverso eres tú. En cuanto
pasen los días, si vosotros haces esos momentos de meditación, tú SER lavará a tu mente, pero
también oirás a tu mente hablarle a tu SER y como no están definidos, podrán confundirse otra vez.
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Pero aquí estoy Yo siempre, mis bien amados. Benditos sean y para siempre Yo les digo, mis bien
amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
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Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
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De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
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